



DECLARACION

El Frente Amplio expresa su preocupación ante la creciente agudización del conflicto entre Rusia y Ucrania y las gravísimas consecuencias que, de continuar el mismo, puede tener sobre ambos Estados y la comunidad internacional en su conjunto.

Reitera su compromiso con la paz, la independencia y la soberanía como claves de convivencia de los pueblos.

Llama a la medida, el respeto recíproco, el diálogo y la diplomacia entre las partes involucradas para la pronta resolución del conflicto, en el marco de los principios de la Carta de la Organización de Naciones Unidas y las normas de derecho internacional, cuya vigencia y cumplimiento una vez más reivindica.

PRESIDENCIA DEL FRENTE AMPLIO
Montevideo, 24 de febrero de 2022